
PROCÈS-VERBAL 47e Réunion du Conseil Exécutif de la CRUES

Séance du Conseil Exécutif du 23 septembre 2024

Présences : Hibou (externe), Marina (interne) , Fred (permanence)

Ordre du jour :

1. Procédures d’ouverture
1.1. Ouverture
1.2. Præsidium
1.3. Lecture et adoption de l’ordre du jour
1.4. Lecture et adoption du procès-verbal

2. Comment ça va?
3. Démission Manu
4. Retour tâches
5. Retout CoCo
6. Congrès
7. Local
8. Procédures de clôture

8.1. Varia
8.2. Levée

1. PROCÉDURES D’OUVERTURE

Ouverture
Que la rencontre soit ouverte à 17h05

Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité

Præsidium
Que Hibou et Marina assurent respectivement l’animation et le secrétariat de la réunion
Dûment proposée
Dûment appuyée



Adoptée à l’unanimité

Lecture et adoption de de l’ordre du jour
Que l’ordre du jour de la réunion soit le suivant :
1. Procédures d’ouverture

1.1. Ouverture
1.2. Præsidium
1.3. Lecture et adoption de l’ordre du jour
1.4. Lecture et adoption du procès-verbal

2. Comment ça va?
3. Démission Manu
4. Retour tâches
5. Retour COCO
6. Congrès
7. Local
8. Procédures de clôture

8.1. Varia
8.2. Levée

Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité

Lecture et adoption du procès-verbal
Que l’on adopte le procès-verbal du Conseil exécutif du 2024-09-16
Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité

2. COMMENT ÇA VA?
Proposition privilégiée: Que l’on tienne un tour de table sur comment ça va.
Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité

3. DÉMISSION MANU
Que l’on constate la démission de Manu au poste d’interne en date du 18 septembre 2024
Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité

https://docs.google.com/document/d/1DJsYjAqxHQ6nps0Uf6e2dGGj8En5MjCsNaBIuFPlvyU/edit?usp=sharing


Dossiers de Manu:
- États financiers
- Courriel cotisations

“La fin de l’ASSÉ”
4. RETOUR TÂCHES
1. Mise à jour du site web: fait (sauf PVs du CoCo à traduire)

Hibou va demander à Rémi de combiner les Drives

5. RETOUR COCO
Deux choses.
Le COCO a approuvé la signature du bail de trois ans pour le local.
Étant donné que la CRUES n’a pas de politique concernant les dons, elle ne peut pas en
faire.
Il a été mentionné de partager cette remarque aux associations étudiantes afin qu’elles
puissent réfléchir à des propositions à emmener.

Que Marina réponde au courriel du 1864 Rue Préfontaine
Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité

6. CONGRÈS
Marina mentionne que des personnes seraient intéressé.e.s à être sur le comité bouffe

Que Fred contacte la compagnie d’autobus pour changer l’heure de départ du bus à 19h
Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité

Que Marina envoie un courriel aux assos pour leur rappeler d’envoyer leurs avis de motion
Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité

Que l’on contacte des personnes pour assurer la garde du senti, les tours de parole et la
traduction au congrès
Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité



Ce serait pertinent de communiquer avec les assos pour l’organisation de nos prochains
congrès.

7. LOCAL
Il y a eu un retour aujourd’hui, on attend les documents et on a un retour sous peu.

8. PROCÉDURES DE CLÔTURE
Varia
On va relancer les affiches de Naïma lorsque nous aurons le lien
On devrait faire un post de réseaux pour le congrès

Levée
Levée à 17h50
Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à


